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La lâcheté des Européens face aux crimes musulmans me révulse

…

Personnellement, je suis écœurée par ces attentats .

Mais je suis surtout complétement choquée par la lâcheté , la
bassesse inhumaine d’une grande partie des peuples européens
face à ces crimes .

Petite histoire pour illustrer mon propos :

Ce matin j’ai consulté les informations sur Internet, puis en
naviguant de site en site je me suis retrouvée à lire un blog
tenu  par  une  jeune  femme  vivant  aux  USA  qui  parlait  des
attentats de Barcelone et qui demandait à ses lecteurs ce
qu’ils en pensaient et si ils parvenaient à vivre avec.

Les commentaires furent une véritable gifle à lire .

Je vous donne un palmarès de ce à quoi ressemblait 99 % des
réactions :

. Oui c’est triste mais il faut s’y habituer et vivre comme avant .

. Le terrorisme faisait plus de victimes dans les années 70 et 80 .

. Le terrorisme frappe surtout les pays musulmans , mais on n’en parle uniquement

lorsqu’il touche notre petit confort d’européens par ethnocentrisme .

( Un peu de repentance tant qu’on y est après tout … )

. Je trouve beaucoup plus effrayantes les manifestations des sudistes

néo – nazis de Charlottesville .

. Peu importe , de toute façon je sais que j’ai plus de chances de mourir d’un

accident de voiture en allant au travail .
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. Il faut juste faire attention à ne pas être au mauvais endroit au mauvais moment .

. C’est inévitable , on ne peut rien y faire .

. Je suis plus inquiet par l’idée que certains politiques voudraient en profiter

pour faire passer des lois liberticides sous prétexte de protection et imposer la

surveillance et les forces de l’ordre partout dans nos vies .

. La cigarette tue plus de personnes que le terrorisme par an .

. Je ne regarde plus les chaînes d’informations qui ressassent toujours à propos des

attaques et veulent amener la division .

. L’Occident est responsable , mais il pleure une fois que ça l’atteint et jamais

pour les autres .

( Les proches des victimes apprécieront de savoir qu’elles étaient responsables … )

. Maintenant pour moi ce sont des choses qui arrivent , ça commence à me laisser

indifférent .

. Je trouve abject de parler de l’attentat de Barcelone alors qu’ailleurs c’est pire

.

. Quoi que l’on fasse , ça continuera .

. Aux USA tout le monde peut s’armer alors c’est beaucoup plus dangereux que chez

nous .

Et la cerise sur le gâteau pour la fin , celui qui s’inquiète à propos de … la lutte
antiterroriste .

( C’est sans aucune ironie , mot pour mot . )

. « Ce qui serait très dangereux ce serait que la majorité des gens et/ou des

décideurs « s’habituent » et que la guerre contre le terrorisme devienne aussi

banale que le fait « de ne pas savoir » que les camps d’extermination comme

Auschwitz ou Dachau existaient .

Et donc de trouver banal que l’on tue des innocents « préventivement car soupçonnés

de fomenter un attentat » au simple prétexte qu’en apparence ils « ressemblent » à

des terroristes .

Enfin voilà quoi, on est en 2017 merde, pas en 1942 !



Donc aller vers un monde plus pacifique ça me semble quand-même être une belle

priorité .

Et qu’on vienne pas me dire que tout le monde est en guerre , je ne veux pas

entendre ça!

C’est pas vrai que tout le monde veut faire la guerre .

Faut arrêter, pour certains , de se croire toujours au Moyen-Age ! »

Je  pensais  sincèrement  qu’après  autant  de  vies  innocentes
perdues,  plus  personne  ne  pourrait  sérieusement  tenir  des
discours de ce genre .

Je pensais que les gens changeraient et se rendraient compte
que l’attitude du « On va tenir bon par le pacifisme et la
tolérance » du moment de l’attaque de Charlie hebdo est un
échec total .

Je pensais qu’on ouvriraient les yeux et qu’on assumerait que
la politique du multiculturalisme ne fonctionne pas , et ce
même avec la meilleure volonté du monde .

Je pensais que les gens s’informeraient plus sérieusement et
admettraient que nous sommes dans un contexte ou chanter du
John Lennon ne suffirait plus .

Mais c’était en oubliant un aspect de la nature humaine que
l’on  retrouve  dans  les  périodes  d’avant-guerre  :  l’esprit
Munichois .

Les belles paroles évasives devant l’évidence .

L’utopie devant les faits .

La lâcheté devant ce qui n’est plus qu’un ultimatum .

Et après ce seront ces gens là qui regarderont des films comme
«  Au  bon  beurre  »  en  jouant  les  effarouchés  devant  les
collaborateurs de 1940 qu’ils détestent tant mais à qui ils
ressemblent pourtant tellement profondément .

Ce seront ces gens là qui parleront de Jean Moulin avec les



yeux  pétillants  d’admiration  et  de  respect  alors  qu’il
représente tout ce qu’ils veulent éviter d’être c’est à dire
quelqu’un qui était prêt à se salir les mains pour son pays .

Ce seront ces gens là qui seront outrés en pensant à ceux qui
disaient ne
« pas savoir » et qui détournaient le regard à propos des
actes des nazis alors qu’ils affirment dans un même temps de
leurs  propres  mots  s’habituer  et  continuer  leur  vie
normalement  devant  les  actes  Islamistes  .

Mentalité choquante et répugnante .


